

La alegría protagoniza la celebración del Medio Año Fallero

23/04/2023



Los falleros han vuelto a disfrutar de Medio Año | Ismael Cruces.

Las Fallas han disfrutado de un fin de semana intenso gracias a su Medio Año. Decenas de falleros se han vuelto a reunir con sus comisiones en una jornada donde el fuego purificador ha sido el protagonista. La jornada de hoy ha arrancado con una novedad, la celebración de la misa en honor a San Crispín y San Crispiniano en la iglesia de la Inmaculada, y tras el desfile, la cremá ha puesto punto y final a esta celebración que recuerda que Elda está en el ecuador de las fiestas del fuego.

Las Falleras Mayores y sus Damas de Honor, así como los miembros de las distintas comisiones, han vuelto a lucir sus trajes y mantillas durante la mañana, que ha empezado a las 11 horas con la celebración de la misa en la parroquia de la Inmaculada. Desde ahí se ha

puesto rumbo, en pasacalles, hacia la rotonda de las Fallas, donde les esperaban la banda de música así como el alcalde, Rubén Alfaro, la edil de Fiestas, Lorena Pedrero, y otros miembros del gobierno local.



Este año como novedad se ha celebrado una misa en honor a San Crispín y San Crispiniano en la iglesia de la Inmaculada | Ismael Cruces.

Una vez allí, las Falleras Mayores, Lucía Giménez e Imara Lencina, han colocado una corona de laurel en la rotonda como homenaje a los falleros fallecidos. Tras ello, se ha puesto rumbo a El Alminar en un desfile que abrían las banderas de la Junta Central así como de las distintas comisiones. Las Falleras Mayores y su Damas de Honor, junto al alcalde, Rubén Alfaro, la edil de Fiestas, Lorena Pedrero, o la presidenta de la Junta Central, Eva Vicente, cerraban el pasacalles.



Las Falleras Mayores han rendido homenaje a los falleros fallecidos | Ismael Cruces.

El Medio Año Fallero ha culminado con la cremá del monumento que este año hecho de Ninots, y se han vuelto a guardar algunos de ellos. Este fin de semana, las Fallas han devuelto la fiesta del fuego en su ecuador festero, hasta que se celebren en septiembre.



Las Fallas se celebrarán en septiembre | Ismael Cruces.